

Bericht zur Saison der Jugend 12.1 und 12.2

Die Jugend 12.1 hat eine absolut beeindruckende Saison hinter sich, geprägt von großem Teamgeist, tollen kämpferischen Leistungen und einer souveränen Bilanz. Mit 14 Siegen in 14 Spielen und dabei nur 5 Gegenkörben dominierte das Team die Klasse regelrecht – und das bereits zum fünften Mal in Folge als Meister!

Trotz verletzungsbedingter Rückschläge zeigte die Mannschaft Charakter, Zusammenhalt und hohe spielerische Qualität. Selbst schwierige Bedingungen, wie bei der „Schlammschlacht“ auf dem Feld in Löffelsterz, konnten den Kampfeswillen nicht brechen – dort erkämpfte sich das Team verdient den zweiten Platz bei der Bezirksmeisterschaft.

Ein weiteres Highlight war der Turniersieg in Oberwerrn, wo die Mannschaft erneut ihre Klasse unter Beweis stellte und mit dem 1. Platz belohnt wurde.

Auch die zweite Mannschaft, die Jugend 12.2, hat eine starke Saison gespielt: Mit viel Einsatz und Begeisterung erreichten die jungen Spieler einen bravourösen vierten Platz – und das in einer Liga, in der bis zum letzten Spieltag sogar noch der Meistertitel möglich war. Besonders bemerkenswert ist die Leistung der ganz frisch aus der J9 gekommenen Spieler, die sich schnell ins Team eingefügt und mutig aufgespielt haben.

Wir als Trainerteam sind sehr stolz auf beide Mannschaften – auf ihre Entwicklung, ihren Teamgeist und ihren unermüdlichen Einsatz. Diese Saison hat gezeigt, dass wir auf eine starke und leidenschaftliche Jugend setzen können.